
Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von mubarak - 2009/07/10 21:09

Ich überlege, 2011 meine Altersteilzeit mit einer längeren Solo-Tour per Liegerad von Hannover bis Fom Zguid zu beginnen. Wenn nicht dann, wann sonst? Bin zur Zeit auf der Suche nach einem zu mir passenden Liegerad. Es gibt bei mir in Hannover einen gut sortierten und fachlich versierten Spezialladen dafür. Gibt es im Rahmen dieses Forums besondere Erfahrungen mit Liegerädern? Würde mich auf Antworten freuen, die mir bei meinen Planungen nützlich sein können.

=====

Aw: Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von mubarak - 2011/06/29 22:22

So, nun geht es tatsächlich los. Meine Liegerad-Sozialisation ist abgeschlossen, die Infrastrukturauf dem Fahrrad (faltbares hp-velo grasshopper) ist eingerichtet. Am 31. Juli starte ich von Hannover aus zum Königssee, dann weiter über Österreich, Schweiz, Italien, Spanien nach Marokko. Mitte Oktober möchte ich in Tanger ankommen. Anfang November hole ich meine Frau, die mit dem Flieger nachkommt, in Agadir ab. Wir fahren dann gemeinsam weiter nach Fom Zguid. Dort wandern wir mit befreundeten Nomaden und ihren Dromedaren nach M'hamid. In Tizergate bei Zagora endet dann die Reise. Bei guter Gesundheit, inschallah. Die Routen in Spanien und Marokko werde ich unterwegs entscheiden. Sie richten sich nach den vorherigen Erfahrungen. Eines ist sicher: mit meinem Liegerad werde ich in der Regel nur ausgebaute Strassen befahren können. Pisten nur - sofern sie nicht zu umfahren sind - wenn gut ausgebaut. Werde mich dann mal von unterwegs melden. Ansonsten Anfang Dezember, wenn wir wieder in Hannover sind.

=====

Aw: Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von HvS - 2011/07/24 22:17

Bis Fom Zguid kann man mit jedem Fahrrad auf gut asphaltierten Routen fahren. Die Zeit die du vorsiehst ist genau richtig.

=====

Aw: Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von mubarak - 2011/07/29 17:05

Ja super. Danke für den Hinweis. Morgen gehts ab Niedersachsen los.

=====

Aw: Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von mubarak - 2012/02/05 19:38

Nun melde ich mich mal wieder, zwar etwas spät, aber meine Reise habe ich glücklich Anfang Dezember abgeschlossen. Insgesamt führte sie mich über knapp 3800 km von Hannover bis Fom Zguid, wie auch geplant. Nach der Etappe am Atlantik bis Agadir fuhr ich mit meiner Frau von dort weiter über Taroudannt, Igherm und Tata bis zum Zielort. Dann gingen wir mit Nomaden noch ca. 150 km zu Fuß bis in die Nähe von Mhamid. Mir stieß in den 4 Monaten kein Ungemach zu, mein Liegerad fuhr ohne Defekt und trug mich auch super über den Anti-Atlas. Falls Interesse und die Möglichkeit besteht, kann ich das Tagebuch mit den Marokko-Etappen gerne zum Nachlesen hier im Forum zusenden. Zur Zeit bin ich in der Überarbeitung.

=====

Aw: Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von cv64 - 2012/10/13 16:02

nicht schlecht!
respekt für die tour! hast sicher ne menge erlebt.

B)
christoph

=====

Aw: Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von Jan - 2012/10/14 21:18

Hallo Mubarak,
Dein Beitrag ist mir irgendwie durchgerutscht...
Schön, dass Du unversehrt wieder zurück bist.
Mein Vorschlag wäre, dass Du für einige Etappen Appetitanreger einstellst - was meinst Du?

Viele Grüße
Jan

=====

Aw: Mit dem Liegerad unterwegs

Geschrieben von mubarak - 2012/10/14 23:38

Hallo Jan,
danke für die Antwort. Ich habe mittlerweile mein Tagebuch unter dem Titel "Einen Gang zurückschalten - Eine Reise in die Wüste" veröffentlicht. Deinen Vorschlag will ich gerne aufgreifen und Dir in Abstimmung mit dem Verlag interessante Leseproben mit Tourenbeschreibungen aus der Marokko-Etappe zur Veröffentlichung im Forum zuschicken. Wenn es schon jetzt interessiert, hier der Link zur Buchbestellung: <http://www.verkanntenverlag.de/buch.php?vvpn=00001026>

=====